

EN MEMORIA DE IGOR URRUTIKOETXEA

Tuvimos la suerte de conocer a Igor Urrutikoetxea en diversos actos realizados tanto en Madrid como en Euskal Herria.

Destacaban en él tanto su cercanía y entrañable humanidad, como el compromiso y el trabajo por hacer posible un auténtico sindicalismo de clase; más necesario hoy que nunca en estos tiempos, donde el capitalismo nos muestra su rostro más inhumano y cruel; su apoyo incondicional a las luchas populares en otros lugares del Estado Español y el inmenso cariño hacia su Pueblo Euskal Herria.

Más allá del dolor que representa la pérdida de su presencia física, Igor era –y sigue siendo en nuestra memoria- una de esas personas que nos reafirman en la convicción de seguir construyendo lazos de Solidaridad Internacionalista como herramienta necesaria para hacer posible que Euskal Herria –y el resto de los Pueblos oprimidos del Estado Español y del Mundo- puedan decidir libremente su futuro con Justicia y en Libertad.

AGUR ETA OHORE IGOR

HAMAIKA HERRI BORROKA BAKARRA

Euskal Herriaren Lagunak- Madrid